



MainMail

der **DPoIG** Unterfranken Ausgabe 1 – 2013

Ab in den Schnee – mit der DPoIG

Diesem Ruf des Kreisverbandes Main-Spessart mit seinem Vorsitzenden Thomas Kraft an der Spitze waren Mitte Januar zahlreiche Skifahrer gefolgt. Ziel war das Tiroler Ski-gebiet Steinplatte bei Waidring. Alle Teilnehmer wurden mit zwei herrlichen Tagen bei tollen äußeren Bedingungen belohnt.



Los ging's am Freitagnachmittag. Ohne Zwischenfälle kam der Reisebus in Österreich am Hotel an. Die Zimmer wurden bezogen und eine kleine Mahlzeit eingenommen. Einige gingen nach einem Schlummertrunk ins Bett. Andere genossen bereits am ersten Abend die hervorragende Stimmung und fanden erst spät den Weg aufs Zimmer.

Am nächsten Morgen verkündete bereits ein über den Bergen aufziehendes Morgenrot einen prächtigen Tag. Und so kam es dann auch. Sonnenschein, Temperaturen um den Gefrierpunkt und Windstille versprachen einen idealen Tag für Skifahrer und Snowboarder. Auf den Pisten war trotz der idealen Bedingungen wenig los. Anstehen am Lift war die Ausnahme. Beim Einkehrschwung bekam man zu jeder Zeit einen ordentlichen Platz vor oder auch in den Hütten. Der Flüssigkeitsverlust konnte ausreichend ausgeglichen werden.

Am Abend fanden sich alle Teilnehmer wieder im Hotel ein, wo der erste Pistentag einen schönen Ausklang fand.

Tag 2 war ähnlich angenehm. Es war zwar etwas wärmer und der Schnee war nicht mehr ganz so pulvrig wie am Vortag. Trotzdem stürzten sich die alpinen Ski-Fans ins Vergnügen. Vergessen war der Muskelkater. Pistenkilometer um Pistenkilometer wurden gefressen. Üppige Portionen auf den Hütten gaben wieder Kraft, bis sich am Nachmittag wieder alles am Bus traf.

Zum Leidwesen aller waren zwei herrliche Tage schon wieder zu Ende. Nach dem gemeinsamen Abendessen mussten sich die Teilnehmer bereits schon wieder auf die Heimreise machen. Das Blitzeis, das die Rückkehrer auf den Straßen im fränkischen Bereich erwartete, wird wohl länger in Erinnerung bleiben. Der Busfahrer brachte jedoch trotz der widrigen Straßenverhältnisse alle Winterfans sicher nach Hause.

Weitere Bilder findet Ihr auf der Homepage www.dpolg-unterfranken.de

Wolfgang Remelka



MainMail

der **DPoIG** Unterfranken Ausgabe 1 – 2013

Beförderungen (01.12.12 / 01.01. / 1.02. und 01.03.2013)

zum PM: Marcel Lendinez-Benz

zum POM: Simon Lebert

zum PHMin/PHM:	Matthias Arndt	Florian Büchs	Sebastian Prost
	Dominik Sauer	Stefanie Schott	Dominik Thein
	Isabella Villani	Sandra Wolf	

zum PHM/Z:	Michael Binder	Joachim Kilian	Andreas Möslein
	Jochen Obert	Oliver Schnepf	Rainer Seidl
	Yvonne Weiß		

zum POK:	Bernhard Bätz	Matthias Barsch	Eberhard Fries
	Frank Heidschmidt	Dietmar Hergenröder	Rupert Klein

zur KHKin: Yvonne Wolpert

zum PHKin/PHK:	Egon Büttner	Klaus Kress	Anneke Oemisch
	Gerhard Popp		

zum PHK (A12) Stefan Preisendörfer

Herzlichen Glückwunsch!



MainMail

der DPoIG Unterfranken Ausgabe 1 – 2013

Werbeaktion läuft weiter!!

Die Aktion des BV Unterfranken wird bis
zum **31.03.2013** verlängert.

Es besteht immer noch die Chance auf
einen Hauptpreis.

Schon jetzt mal vormerken

Termine 2013

20.03.2013 KV MSP (Thomas Kraft)

Paul-Rosenberger-Schießen in Lohr/Sackenbach, Maria-Theresienstraße
(dortiges Schützenhaus)

27.06.2013 BV Unterfranken (Hubert Froesch)

Beachvolleyballturnier im Freibad Karlstadt (

19.07.2013 BV Unterfranken (Hubert Froesch)

2. Sommerfest auf dem Gelände des ASV Untereisenheim

Lob, Tipps, Kritik und Anregungen
an das Redaktionsteam unter

bv-unterfranken@dpolg-bayern.de

Ihr findet uns auch im Facebook unter

Facebook/DPoIG Unterfranken

Impressum:
Hubert Froesch
DPoIG-Unterfranken
Lohr a. Main
Am Sommerberg 42 c